

Matte y la fronda

Al inscribirse Avanzada Nacional (AN) Benjamín Matte no ocultó su molestia con Renovación Nacional, debido a la poco sutil carrera trabada con ese partido por definir quién representa mejor la proyección gubernamental. Dijo Matte que la *fronda* (es decir: la derecha) quería controlar al gobierno, a Pinochet y determinar el rumbo de éste, según sus intereses...

Proyectos

Muchos proyectos tiene en su mente el periodista Raúl González Alfaro. Junto con dirigir la revista ultraderechista *A fondo*, a González se le habría ofrecido la dirección de un diario que editarían

miembros de Renovación Nacional que formaron en la Cuarta Región, junto a Jarpa, una empresa publicitaria para apoyar el Sí en el plebiscito. González hace unas semanas inscribió la marca *El bisturí de papel*. Ahora, inscribió la marca *El aguijón*. No contento con bisecionar, también quiere picar a medio mundo.

Rapidez de reflejos

Hace unos días, en un programa del canal católico se entrevistó al ciclista Peter Tormen por el triun-

fo obtenido en la "Vuelta a Chile".

Como era previsible que el campeón dedicara el triunfo a su hermano detenido desaparecido desde 1974, tal como lo había hecho ante la prensa el mismo día que ganó la competencia, el animador le hizo preguntas precisas:

—¿De quién es esa bicicleta?

—De mi hermano Sergio, detenido desapareci...

—Pero cuéntanos detalles técnicos —reaccionó prestamente el conductor del programa.

DE REOJÓ



La exuberancia es otro de los componentes de la campaña de Pinochet. En el acto del jueves, la vedette Magaly Acevedo quiso dejar bien en claro este concepto de la campaña por el Sí.